
 

 

 

 

Сообщение для печати 

Каррон («Общение и освобождение»):  
«Жизнь каждого из нас висит на волоске. Почему стоит жить?» 

 

«Общение и освобождение» разделяет с папой Франциском потрясение и боль и молится 
о жертвах терактов в Париже и о народе Франции: «Такие вещи сложно понять, им нет 
оправдания, они бесчеловечны» (из телефонного разговора Франциска с представителями 
канала TV2000). 

Отец Хулиан Каррон, президент Братства «Общения и освобождения», заявляет: «Перед 
нами очевидный факт: жизнь каждого человека висит на волоске, нас могут убить в любой 
момент и в любом месте, в ресторане, на стадионе или на концерте. Возможность жестокой 
насильственной смерти стала реальной и в наших городах. И потому парижские события 
ставят перед нами ключевой вопрос: почему стоит жить? Никто из нас не в силах его 
избежать. Поиски сообразного ответа на вопрос о смысле нашей жизни – единственное 
противоядие от страха, что охватывает нас сейчас, пока мы смотрим телевизор, то основание, 
которого не разрушит никакой террор».  

«Попросим у Господа способность встретить этот ужасающий вызов, подобно Христу, 
не позволившему страху одержать победу: “Будучи злословим, Он не злословил взаимно, 
страдая, не угрожал, но предавал то Судии Праведному” (1 Петр. 2, 23). С Его присутствием 
во взгляде мы сможем смотреть даже на смерть – прежде всего тех, кто лишился жизни 
в Париже, сможем предложить нашим детям гипотезу о смысле, которая позволит им устоять 
перед лицом кровопролития, и сами обретем причину, чтобы в понедельник утром вернуться 
на работу и продолжить созидание мира на высоте человечности, с уверенной надеждой, 
живущей в нас». Этими словами отец Каррон призвал всех друзей из Движения участвовать 
в молитвенных встречах, если таковые будут предложены в их епархиях, в единении с папой 
и всей Церковью.  
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